

## **Protokolleintrag vom 03.05.2006**

**2006/134**

**Postulat von Richard Rabelbauer (EVP) und Robert Schönbächler (CVP) vom 3.5.2006:**

**Personen- und Nutzfahrzeuge, Förderung abgasarmer und umwelt-schonender Antriebssysteme**

Von Richard Rabelbauer (EVP) und Robert Schönbächler (CVP) ist am 3.5.2006 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Fahrzeugbeschaffung und Benutzung von Personen- und/oder Nutzfahrzeugen, welche mit abgasarmen, umweltschonenden Antriebssystemen (kompongas / erdgas / solarmobile) ausgestattet sind, im Dienstleistungs- und Gewerbeverkehr sowie im Güterverkehr gefördert werden kann.

Begründung:

Im Zusammenhang mit der Feinstaub-Problematik, des zunehmenden CO<sub>2</sub>Gehaltes in der Erdatmosphäre sowie der Begrenztheit der Erdöl-Ressourcen und der damit verbundenen steigenden Gefahr von Lieferungsengpässen empfiehlt sich im Rahmen einer verantwortungsvollen und vorausblickenden Politik die Förderung von alternativen, abgasarmen und umweltschonenden Motorfahrzeugen.

Im Rahmen ihrer Möglichkeiten sollte die Stadt Zürich ihren Teil dazu beitragen, dass Fahrzeuge dieser Art im stark belasteten städtischen Gebiet mit seiner grossen Bevölkerungsdichte, in Zukunft einen vermehrten Gebrauch finden.